

#YoEstoyÁlvaro14

Somos muchos los chilenos que nos quedaremos aquí para la ceremonia de la beatificación. Y como en nuestro suelo no queremos que falte la alegría, el clima de recogimiento y oración con motivo de esta fiesta para la Iglesia y la Prelatura, es que queremos que los que estén en Madrid y Roma, sean nuestros periodistas en terreno.

24/09/2014

Definitivamente, queremos que ustedes, nuestros lectores se

transformen en reporteros de lo que que pasará este sábado en Madrid, así como el miércoles 1 de octubre en la Audiencia general con el Papa Francisco en Roma. Queremos transmitir en diversos medios la alegría, los sacrificios y todo lo que ha podido significar este peregrinaje. También, las anécdotas, el “clima”, las emociones...

Por ello, les pedimos lo siguiente:

BEATIFICACIÓN:

1) Relatarnos en estancias concretas y cotidianas del viaje sus pareceres, sus observaciones:

“Estoy en Valdebebas junto ”

2) Enviarnos fotografías: Que no sean de grupos (planos generales en los que no se distingue a nadie) , sino de planos primeros o americano de personas, banderas, u objetos de manera que se distingan. Estas si se

sacan con Iphone, que se envíen al correo press.cl@opusdei.org , con el mayor tamaño posible. Si aparecen personas, también sus nombres.

3) Enviarnos videos o grabaciones de voz que relaten: Identificación del grupo y lugar, qué les pareció la ceremonia, qué sintieron tras finalizarla y sus saludos a Chile.

3) Redes sociales: En twitter y facebook viralizar nuestros contenidos, y retuitear nuestros twits en @OpusDeiChile. El mismo día, marcar con hashtag: #YoEstoy Alvaro14

ACTIVIDADES ROMA:

1) Quienes vayan a la audiencia con el Papa Francisco, que nos envíen una imagen, video o locución con el Papa, con los amigos, con la gente que esté presente en espíritu de gozo y recogimiento.

En las Redes sociales estaremos con el hashtag #YoEstoyPapaFrancisco

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cl/article/yoestoyalvaro14/> (22/02/2026)